

COMISIÓN ESPECIAL DE SEGUIMIENTO DE LA INCORPORACION DEL PERÚ A LA ORGANIZACIÓN PARA LA COOPERACIÓN Y EL DESARROLLO ECONÓMICO (OCDE) TERCERA SESION ORDINARIA

El jueves 16 de julio de 2020, siendo las 8:07 horas, se reunieron a través de la plataforma Microsoft Teams los miembros de la Comisión de Seguimiento de la Incorporación del Perú a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) para el periodo de sesiones 2020 - 2021, bajo la presidencia del congresista Marco Pichilingue Gómez y con la presencia de los congresistas Carmen Omonte Durand, Robinson Gupioc Ríos, Javier Mendoza Marquina, Absalón Montoya Guivín, Anthny Novoa Cruzado y Grimaldo Vásquez Tan; con las licencias de los congresistas Moisés Gonzáles Cruz y Robledo Gutarra Ramos.

Contando con el quórum reglamentario, se dio inicio a la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Seguimiento de la Incorporación del Perú a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) para el periodo de sesiones 2020 – 2021.

DESPACHO. –

El presidente señaló que, las relaciones de los documentos emitidos y recibidos han sido remitidas con la citación para la presente sesión.

ACTA. –

Sometió a debate y votación la aprobación de las actas de la primera y la segunda sesiones ordinarias de la Comisión Especial de Seguimiento de la Incorporación del Perú a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico – OCDE; las mismas que han sido remitidas con la citación para la presente sesión.

El presidente consultó si algún congresista deseaba intervenir; no habiendo intervención dispuso pasar a votación nominal; lo que se aprobó por **UNANIMIDAD** de los presentes, con los votos a favor de los congresistas: Marco Pichilingue Gómez, María del Carmen Omonte Durand, Robinson Gupioc Ríos, Javier Mendoza Marquina, Absalón Montoya Guivín, Anthony Novoa Cruzado y Grimaldo Vásquez Tan; sin votos en contra; y, sin abstenciones.

Han sido aprobadas las actas de la primera y segunda sesiones ordinarias de la comisión.

INFORMES. –

El presidente formuló los informes siguientes:

1. Para la presente sesión teníamos como invitado al embajador Gustavo Adolfo Meza-Cuadra Velásquez, pero ayer con los cambios ministeriales, el Ministerio de Relaciones Exteriores nos ha solicitado la postergación de la presentación del Canciller para la próxima sesión.
2. Proponer invitar, para una próxima sesión, al funcionario del Ministerio de Economía y Finanzas, encargado de los temas relacionados con la OCDE en dicho sector, para que nos informe sobre, la situación, avances y acciones pendientes para la incorporación del Perú a la OCDE.

Señaló que, con respecto del primer informe, se les ha enviado junto a la citación y las actas de la primera y segunda sesiones de la comisión, la confirmación de la presentación del Canciller, Embajador Meza Cuadra; luego de la renovación del gabinete ministerial. La señora secretaria técnica ha coordinado con Cancillería y ha confirmado el compromiso del Ministro de Relaciones Exteriores, Mario López Chavarri para su asistencia el próximo jueves a nuestra sesión.

Asimismo, propuso la Invitación al funcionario del Ministerio de Economía y Finanzas encargado de los temas relacionados con la OCDE en dicho sector, porque obviamente queremos conocer como están los trámites, los avances, cual ha sido el efecto, las consecuencias que nos ha traído esta pandemia con respecto a esta incorporación de nuestro país a la OCDE.

En ese sentido, si algún congresista quiere opinar le cedo la palabra, en todo caso lo pasamos a Orden del Día y ahí pueden opinar al respecto.

Los congresistas que deseen hacer algún Informe pueden solicitar la palabra a través de la plataforma; no habiendo informes de los señores congresistas pasamos a la siguiente sección.

PEDIDOS. –

Los congresistas que tuvieran que efectuar algún pedido, pueden solicitarlo a través de la plataforma No habiendo pedidos, pasamos a la siguiente sección.

ORDEN DEL DIA. –

1. Debate y votación para invitar a una próxima sesión, al funcionario del Ministerio de Economía y Finanzas, encargado de los temas relacionados con la OCDE en dicho sector, para que nos informe sobre, la situación, avances y acciones pendientes para la incorporación del Perú a la OCDE.

Algún congresista que desee intervenir puede solicitarlo a través de la plataforma. Al no haber intervenciones pasaremos a votación nominal para Invitar al funcionario del Ministerio de Economía y Finanzas, encargado de los temas relacionados con la OCDE; aprobándose por **UNANIMIDAD** de los presentes, con los votos a favor de los congresistas: Marco Pichilingue Gómez, María del Carmen Omonte Durand, Robinson Gupioc Ríos, Javier Mendoza Marquina, Absalón Montoya Guivín, Anthony Novoa Cruzado y Grimaldo Vásquez Tan; sin votos en contra; y, sin abstenciones.

Ha sido aprobada la Invitación para una próxima sesión, al funcionario del Ministerio de Economía y Finanzas, encargado de los temas relacionados con la OCDE de dicho sector, para que nos exponga sobre la situación, avances y acciones pendientes para la Incorporación del Perú a la OCDE.

El presidente consultó a la secretaría técnica si hubo la coordinación con el actual Ministro para la confirmación de su asistencia para la próxima semana.

La señora Secretaria Técnica afirmó que si, que a través del coordinador parlamentario el día anterior, al enterarse del cambio de Ministro, se conversó con ellos; que luego le consultaron al Ministro quien manifestó su plena disponibilidad para asistir a la sesión de la próxima semana

El presidente pidió autorización para ejecutar los acuerdos tomados en la presente sesión sin esperar el trámite de aprobación de acta; aprobándose por **UNANIMIDAD** de los presentes, con los votos a favor de los congresistas: Marco Pichilingue Gómez, María del Carmen Omonte Durand, Robinson Gupioc Ríos, Javier Mendoza Marquina, Absalón Montoya Guivín, Anthony Novoa Cruzado y Grimaldo Vásquez Tan; sin votos en contra; y, sin abstenciones.

Ha sido aprobada la dispensa para la ejecución de los acuerdos.

Forma parte de la presente acta la grabación de la sesión realizada en la plataforma de Microsoft Teams.

Se levantó la sesión siendo las 8:19 horas de la mañana del día jueves 16 de julio. Muchas Gracias por su presencia y estamos en contacto para las acciones en la próxima sesión.



"Decenio de la Igualdad de oportunidades para mujeres y hombres"
"Año de la Universalidad de la Salud"

MARCO PICHILINGUE GÓMEZ
Presidente

CARMEN OMONTE DURAND
Secretaria